

## ABSTRAK

Menghadapi era globalisasi saat ini, persaingan usaha diantara perusahaan-perusahaan yang ada semakin ketat. Penggabungan usaha salah satunya dalam bentuk akuisisi banyak dilakukan karena mempunyai pengaruh dalam memperbaiki kondisi perusahaan dan peningkatan kinerja perusahaan. Oleh karena itu analisa laporan keuangan diperlukan sebagai alat penilaian kinerja keuangan perusahaan.

Tujuan penulis dari penelitian ini adalah untuk mengukur dan membandingkan kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. sebelum dan sesudah akuisisi di Bursa Efek Indonesia.

Pada penelitian ini penulis mengukur kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. Dengan menggunakan analisis rasio keuangan yaitu membandingkan laporan keuangan sebelum dan sesudah akuisisi selama lima tahun (sebelum akuisisi tahun 1996-2000 dan sesudah akuisisi tahun 2002-2006). Analisis rasio yang digunakan meliputi rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas, dan profitabilitas. Sedangkan untuk penilaian kinerja menggunakan analisis uji t dengan program SPSS versi 13.0.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh penulis diketahui bahwa kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur Tbk. sesudah akuisisi cenderung lebih baik dibandingkan dengan sebelum akuisisi. Baik dilihat dari rasio likuiditas, solvabilitas, dan profitabilitas, kecuali pada rasio aktivitas untuk perputaran persediaan/*inventory turnover* sebelum akuisisi lebih baik jika dibandingkan dengan sesudah akuisisi. Sedangkan untuk perputaran total aktiva/*total assets turnover* sesudah akuisisi lebih baik jika dibandingkan dengan sebelum akuisisi.

Penilaian kinerja berdasarkan perhitungan uji t menunjukkan bahwa kinerja keuangan baik sebelum dan sesudah akuisisi tidak ada perbedaan yang cukup signifikan, baik dari rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas, dan profitabilitas.

Hasil penelitian penulis ini diharapkan dapat digunakan untuk menilai keberhasilan kinerja perusahaan dalam menjalankan usahanya dan menjadi pedoman bagi perusahaan terutama untuk meningkatkan kinerja perusahaan dimasa yang akan datang.

**Kata Kunci : Kinerja Keuangan Sebelum dan Sesudah Akuisisi**